

## みかんぐみ (1歳児)



## ♪水遊び楽しいね♪







### 7月20日

みかん組になって初めての水遊び。はじめは緊張した表情で、少しずつ水に触れていた子どもたちでしたが、慣れてくると、パシャパシャとタライの中に手を入れて水を叩いたり、小さいバケツに水を入れたり出したりして水の感触を楽しむ姿が見られるようになってきました。そっと腕や手に水をかけると「冷た~い」「もっかい!」と、声をあげて喜び、笑顔を見せていましたよ。中には、自分で頭に水をかけて楽しむ子もいました。水に浮かべる金魚やイルカなどがとてもお気に入りで、「スイスイ~」と泳がせて遊んでいる姿がとてもかわいかったです。それぞれの楽しみ方で、夏ならではの遊びを満喫した子どもたちです。







# いちごぐみ(O歳児)



### ☆たのしかったね☆







#### 7月26-27-28日



夏の暑さにも負けず夏まつりがありました。いろいろなコーナーがあり、ビニールプールに入っているさかなを釣ったりスイカ割りをしたり…。「よいしょ、よいしょ」とバットを持ちながらおおきなスイカを割る姿はとても真剣でしたよ。スイカが割れると保育士の方を向いてにっこりする姿がとってもかわいらしかったです。また、園内を回ってお兄さんお姉さんたちが「わっしょい!わっしょい!」と神輿を見せてくれました。それにつられて子どもたちも、体を揺らしたり、立ち上がってパチパチと手をたたいたり雰囲気を楽しみました。最終日に、お部屋に神輿が登場すると、神輿棒を担ぎにきたり、保育士の「わっしょい」に合わせて「(わっしょ)い!」と言ったり、夏まつりを満喫した子どもたちでした。

